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献给农民的颂歌
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2010年06月28日晚上11点

左右范永军在(诸城市石桥子

镇范家岭村 )捡拾到1名女弃

婴。其主要特征：用盒子盛放，

被子包裹，内有奶粉、奶瓶及

部分小孩衣物，并写有小孩生

辰年月的字条，请孩子的亲生

父母或其他监护人持有效证

件于2016年10月8日前到我处

认领，60日内无人认领，将被

依法安置。

诸城市民政局

2016年8月8日

2013年06月7日早上6点左

右曲先明在(诸城市林家村镇

桃园社区)捡拾到1名男弃婴。

其主要特征：用盒子盛放，被

子包裹，内有奶粉、奶瓶及部

分小孩衣物，并写有小孩生辰

年月的字条，请孩子的亲生父

母或其他监护人持有效证件

于2016年10月8日前到我处认

领，60日内无人认领，将被依

法安置。

诸城市民政局

2016年8月8日

遗失声明
段俊超位于巨野县城新华

苑，面积77 . 18平米的房产证不

慎丢失，证号：2014--0021177，防

伪号：083780，声明作废。

巨野县耶米亚牛排自助餐

厅公章不慎丢失，声明作废。

巨野县核桃园镇后山王

村村民委员会行政章不慎丢

失，声明作废。

林波身份证不慎丢失，身

份证号：371081197710077817，

特此声明作废。

公 告

注销公告
临沂汇通万达国际贸易

有 限 公 司 ( 注 册 号 :
371327200014265)经股东决定
现拟向公司登记机关申请注
销登记，请债权人自本公告见
报之日起45日内向本公司清
算组申报债权。 特此公告

莒南县金粮粮油有限公
司(注册号 :371327200004472)

经股东会决议现拟向公司登
记机关申请注销登记，请债
权人自本公告见报之日起45

日内向本公司清算组申报债
权。 特此公告

莒南县泰丰纸业制品有
限 公 司 ( 注 册 号 :
371327200001719)经股东会决
议现拟向公司登记机关申请
注销登记，请债权人自本公告
见报之日起45日内向本公司
清算组申报债权。特此公告

注销公告
济南鑫岩建筑劳务有限公

司(注册号：370104200106359)

经股东会决议，拟向公司登
记机关申请注销，清算组由
孙明钦、孙明岩组成，请债权
人于2016年8月8日(公告发布
之日起)45日内向本公司清算
组申请债权。

据新华社北京8月5日电 5日公
布的《国务院关于实施支持农业转移
人口市民化若干财政政策的通知》，明
确建立健全支持农业转移人口市民化
的财政政策体系。一些业内人士表示，
这一最新政策体现出落户、加钱、不动
地这三条主线。

作为推进新型城镇化的核心，加
快农业转移人口市民化遇到户籍、社
保等方面的瓶颈制约，国家也相继出
台政策对症下药、积极引导。

此次出台的通知，从保障教育权
利、创新城乡基本医疗保险、统筹城
乡社保体系、加大就业支持等十个方
面为财政政策支持农业转移人口市民
化提供了“路线图”。

财政部财科所副所长白景明说，
这十个方面体现了财政政策统筹与精
准的思路。

支持农业转移人口在城市落户方
面，通知明确中央财政建立农业转移人
口市民化奖励机制，奖励资金根据农业
转移人口实际进城落户以及地方提供基
本公共服务情况，并适当考虑农业转移
人口流动、城市规模等因素进行测算分
配，向吸纳跨省（区、市）流动农业转移人
口较多地区和中西部中小城镇倾斜。

“奖励机制提高了资金使用效率，
可以促进解决在城镇化中教育医疗等
方面增加支出所带来的资金紧张问
题，十分科学。”白景明说。

同时，一些细化举措也体现出政

策侧重点，例如要将农业转移人口及
其他常住人口随迁子女义务教育纳入
公共财政保障范围；实现“两免一
补”资金随学生流动可携带；加快实
现基本医疗保险参保人跨制度、跨地
区转移接续……

通知中重要的一点，就是免除了
农村转移人口的“后顾之忧”。提出维
护进城落户农民土地承包权、宅基地
使用权、集体收益分配权。

农民获得上述三项权利的依据，
在于他是集体经济组织的成员，依照
法律，他也是以资产和资源所有者的
身份获得的，维护三项权利不仅仅关
系到农民个人，而且关系到整个农村
集体经济组织制度的稳定问题。

中央农村工作领导小组原副组长
陈锡文反复强调，《物权法》规定的农
民土地承包经营权，宅基地使用权都
是用益物权，就是财产权利。所以不能
因为农民变成城里人，就把权利拿掉，
如果要拿掉那么只有在依法、自愿、有
偿的情况下可以。

“很多农民为什么不敢进城，不愿
进城，有很多原因，一是城里很多公共
服务没有提供给他，且他最大的一个
担心就是换成城市户口之后，会不会
强迫把那几个权利收走。现在党中央
国务院的这几个文件都明确地告诉了
不收，维护权利。因为这是一个财产权
利，它不因为职业、居住地的变动就一
定要去变动它。”陈锡文说。

落户、加钱、不动地
——— 解读国务院支持农业转移人口市民化最新政策

以史为鉴，
实事求是。
以史育人，
善于辨析，
讲求实际。

农民刚刚喘口气，
学大寨口号响起。
用典型推动农村工作，
是有效的方法之一。
而用运动的方式，
走向则难以把持。
农业学大寨运动，
便是突出一例。
本来是搞农田基本建设，
改变生产条件，
意图清晰，
无可非议。
但没过几年，
有人却刮风造势，
一哄而起。
誓师大会，
观摩评比，
口号声声，
震天动地。
到处红旗招展，
形式主义成癖。
浮躁之心，
难以停息。
不怕损失，
怕无新意。
欲速则不达，
妇孺皆知。
追求的就是速度，
人陶醉，
心痴迷，
令人惋惜。
农业要翻身，
焉能一朝一夕？
庄稼地里的活儿，
应当由谁管理？
多么简单的问题，
没人敢提及。
只有盲从，
不容置疑。
农村的悲剧，
农业的遭遇，
农民的痛楚，
又岂能躲避？

农村的路，
阡陌纵横，
少有平坦，
沟沟坎坎。
学大寨运动，
搞得地覆天翻。
强迫命令，
硬套生搬。
弄虚作假，
漫天谎言。
浓烈的火药味，
使人心慌意乱。
毁林造田，
河道截弯。
开山劈岭，
围湖造田。
一个个浩大工程，
一支支劳动大军，
气吞山河，
蔚为壮观。

7日举行的女子１０米气手枪，低调
的山东姑娘张梦雪（图①）射落了里约
奥运会中国代表团的首块金牌。

跳跃，翻腾，屈体，入水。吴
敏霞(图②右）和搭档施廷懋选择了
２０５Ｂ（向后翻腾二周半屈体），这一
跳轻盈美丽，为两人拿到了全场比赛

最高的８１．００分，两人也以３４５．６０分毫
无悬念地夺得了女双三米板的冠军。
吴敏霞参加的第一届奥运会是２００４年
雅典奥运会，这位坚强的姑娘走过
了多年默默做师姐郭晶晶配角的日
子，也经历了上海世锦赛和伦敦奥
运会终于夺得单人桂冠的辉煌，到
现在的里约奥运会，终于成就了属
于自己的传奇。

７日晚的里约中心２号馆，中国
选手龙清泉（图③）在这里一“举”定
江山，以３０７公斤的总成绩夺得里约
奥运会男子举重５６公斤级冠军，同
时打破了土耳其神童穆特鲁１６年前
创造的总成绩世界纪录和奥运会纪
录。 （综合新华社报道）

里约奥运会·金牌影像

山东姑娘张梦雪为国夺首金

①① ②② ③③

（上接A1版）

莘县———

两年暴增200家苗场

市场或面临洗牌

莘县农业局副局长翟凤锁介绍，
莘县蔬菜复种面积约95万亩。有冬暖
式大棚26万座，大中小拱棚19万亩，
年瓜菜菌总产量360多万吨。

莘县蔬菜产业，种植面积虽大，
但在源头种业是其薄弱环节。莘县种
子管理站站长何宽亮介绍，莘县本地
只有三家蔬菜种子企业，主要做西红
柿、西葫芦、豆角、芸豆及甜瓜品种。国
内外知名种企除与部分苗场有小规模
合作外，并未展开类似寿光布设阵地
式的竞争格局。这也给产业的另一个
上游环节种苗市场带来了机会。

河店镇豪达种苗场是当地最大的
一家种苗场，年育苗能力超过3000万
株。苗场总经理蔡目锐告诉记者，近几
年，莘县种子经销商受种苗场冲击很
大，很多都转型做了苗场，许多农资门
市和菜农也跟风转做苗场，甚至出现
了一镇百家苗场的“繁荣”景象。

蔡目锐2009年还主要做种子经
销，顺便兼营种苗代办。2010年他开
始自己做育苗时，全县仅有3家种苗
场，而2014年和2015年两年的时间，全
县大大小小的种苗场暴增了200多
家，其中很多小苗场是由菜农用自己
的种菜棚转产而来。

“苗场数量爆发式增长也埋藏一
些隐患，菜农盲目跟风转产，可能将

会面临洗牌淘汰。”蔡目锐说。

兰陵———

山东南菜园

种苗市场潜力大

兰陵县被誉为“中国蔬菜之乡”
和“山东南菜园”。包含约30万亩大蒜
在内，这里常年蔬菜种植面积达110

万亩，总产量400万吨，产值80亿元。
“兰陵县的蔬菜在南方市场的占

有率非常高，尤其是在上海，兰陵蔬
菜的占有率更是达到了60%以上。”兰
陵县蔬菜产业发展办公室副主任李
霄介绍称，“然而，我们在上游种苗市
场这块，确实仍需努力。”

据统计，兰陵全县全年蔬菜栽种
约30亿株，而本地所有苗场产能不足
1亿株。目前，兰陵县种植面积最大的
品种是辣椒，超过20万亩，多为中型
拱棚，苗种使用方面，99%以上是菜农
自己买种子种植；兰陵第二大种植品
种是黄瓜，分5种种植模式，越冬茬种
植面积最大，约12万亩，95%以上是菜
农自己买种子，在种菜棚中育苗种
植，早春、越夏、秋延三种茬口用苗时
节都是最冷或最热季节，菜农自己育
苗较困难，所以都是采用购买苗场苗
来种植，陆地黄瓜约一半是购买苗场
苗，一半自己购种种植。

兰陵县鸿强蔬菜产销专业合作社
是兰陵目前最大也是唯一一个年育苗
量过千万株的工厂化育苗场，年育苗
量约1800万株。合作社理事长郭军见告
诉记者，兰陵县目前年育苗能力100

万株以上的苗场共有18家，兰陵种苗
市场潜力巨大，是一片市场蓝海。

专家———

国产种子占比提高

种苗产业方兴未艾

据行业统计，目前国内蔬菜种
植，茄果类如番茄、甜椒、茄子等仍然
是进口的国外品牌种子较多，而黄
瓜、西葫芦、叶菜类等蔬菜种子，则是
国内品牌占主导，菠菜种子还是以进
口为主。

“总的趋势是国产种子占比越来
越高。好多种子，国内从无到有，到逐
渐替代洋种子，说明我们的制种水平
在不断提高。”泰山学者种业专家、山
东省蔬菜种子工程技术研究中心主
任李兴盛告诉记者。

“制种水平不断提高，种苗产业
方兴未艾。”山东省农业技术推广总
站副站长高中强介绍，2015年山东省
17地市蔬菜育苗总量超过48亿株，其
中潍坊市最多，约15 . 6亿株，其他主要
集中在济南、泰安、德州、聊城几个地
市，分别都在5亿株左右。

数据显示，全国育苗场数量从
2004年的1454家发展到现在的上万
家。然而，每年的生产能力仅500亿
株，达到优质的只有200亿株，平均一
家不到200万株。因此，育苗这股发展
势头正猛的新势力并没有在农业行
业引起注意。

直到2015年，一家育苗企业上市
的新闻在行业内传开，人们开始意识

到，育苗不再是把种子变成苗这么
简单的事情，而是一个大产业。这
家上市企业——— 山东安信种苗股份
有限公司(下称“安信种苗”)，年育
苗能力超过1亿株，优质成苗率达到
95%以上，是国内公认的育苗“领头
羊”企业。

安信种苗董事长韩吉书认为，
种苗产业作为一个新兴产业，目前
仍处于发展的初级阶段，普遍存在
苗场规模小、分散无序、良莠不
齐、企业盈利低、行业缺少相应法
律法规等现状，但也正在逐渐向规
模化、规范化和品牌化方向发展，
育苗行业应该借助资本的力量和互
联网思维、技术推进发展。

高中强向记者总结了近年来国
内种苗行业实现的6点突破性发展：
由简易设施育苗发展到连栋温室、
改良日光温室等多种设施配套育
苗，由单一茬次育苗发展到周年育
苗，由实生苗繁育发展到嫁接育
苗，由手工操作发展到自动化、机
械化、智能化操作，由草炭为主的
育苗基质发展到秸秆、菌渣等多种
来源的基质生产，由成苗率、壮苗
率、工作效率等“三率”较低发展
到“三率”普遍大幅度提高。

“中国是蔬菜大国，种植面积
和产量都占全球的一半以上，相信
经过不断地中西方交流、资源整合
转型升级等，产业链各环节，包括
蔬菜育苗产业，都会成长为国际一
流。”韩吉书说。
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